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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Ausschuss für Bildung und Sport 13.06.2018 öffentlich 
   

 

 

Informationsaufforderung 

 

 

Sachverhalt 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

der Schwimmunterricht findet im Rahmen der Lehrpläne der Thüringer Schulen statt. Dafür zahlt 

die Stadt im Rahmen des Leistungsentgeltes. Deshalb ist es wichtig, die tatsächliche Belegung der 

Bahnen zu kennen. 

 

Ich beantrage daher die Aufnahme des folgenden Tagesordnungspunktes auf die o.g. Sitzung des 

Ausschusses für Bildung und Sport: 

 

"Nutzung der Schwimmhallen für das Schulschwimmen" 

 

Hiermit bitte ich um die Beantwortung der folgenden Nachfragen: 

 

1. Wie viele Bahnstunden sind für das Schulschwimmen in diesem Schuljahr bestellt und wie 

viele Bahnstunden wurden tatsächlich genutzt? (Bitte nach Schulen aufgliedern) 

2. Wie erfolgt die An- bzw. Abmeldung der Bahnstunden? 

3. Wie hoch waren die Zahlungen für die nicht-genutzten Bahnstunden im Rahmen des 

Leistungsvertrages?  

4. Was will die Stadtverwaltung unternehmen, um die Zahl der nicht genutzten Bahnstunden 

zu minimieren? 

 Zur Sitzung ist die Geschäftsführung der SWE Bäder GmbH einzuladen. 

 

 

 

 

  

 

Herr Hose, Fraktion CDU 
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Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

22.05.2018, gez. xxxx xxxxxx   

Datum, Unterschrift 
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